

《新年あけまして おめでとうございます》

昨年、新型コロナウイルスに振り回され、みな様には大変ご不便をおかけいたしました。年末には、新潟県内の高齢者施設での集団感染、クラスターが発生するなど、県からは、面会に関するより強い制限の通知があったところであります。まだまだ収束が見えないところでありますが、たかつぼをご利用のみな様、ご家族様が安心して、感染症対策はもちろん、施設サービスにつきましても、職員一同、ご利用者様に寄り添い、心のこもったサービス、ご利用者様が笑顔あふれる一日一日をお過ごしいただけますよう、精一杯サポートさせていただきますので、今年もどうぞ、よろしく願いいたします。



ご利用者様のお部屋周りがあっという間にお正月飾りに…

東京ディズニーランドの12月25日から26日にかけて、一晩でクリスマス一色だったお土産や飾りつけ全てが、あっという間にお正月飾りに大変身するからくりにもびっくりさせられますが、たかつぼ特養の中も、この前までクリスマスツリーやリース等クリスマス雰囲気たっぷりだった施設が、あっという間に和の雰囲気満載のお正月バージョンに、職員の影の頑張り



が施設サービスを盛り上げてくれていることに改めて“スゴイ！”と感じさせられました。ディズニーランドと違い、お客様がいなくなる閉園後なんてないわけでありますので、介護業務と並行して、夜勤業務の合間を縫って、ご利用者様が寝た後など、少ない時間でコツコツ準備したようですが、何とか間に合い、これで良い1年が迎えられそうです。

1月行事予定

- 1日(金)～3日(日) 元旦行事(特養・GH)
- 1日(金)～7日(木) お正月お菓子週間(デイ)
- 7日(木) 七草(GH)
- 15日(金) お菓子作り(GH)
- 23日(土) 選択食



お知らせ

新潟県内の高齢者施設で新型コロナウイルス感染が拡大していることを受け、たかつぼでも12月下旬より面会を禁止させていただいております。ご利用者様の健康と安心できる生活を確保するために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。